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Résumé

Le présent article traite de 'importance de l'intégration Maghrébine, notamment sur le plan
de [’activité productive et son impact averé sur l’élargissement du marché des économies
maghrébines. Des lors, s’impose la mise en place d’un processus de structures productives
adequates a méme d’asseoir les conditions favorables pour une intégration industrielle
porteuse de croissance et de développement économique. Cette démarche est considérée
comme étant la plus stable, mais aussi la seule capable d’améliorer les clauses
d’intégration des économies mondiales ; et ce du point de vue d’équité et non de dépendance,
notamment avec la limitation de l’intégration commerciale d’une part et le non exhaustivité
des marchés intérieurs d’autre part.

Mots clés : L'intégration industrielle, l'intégration économique, Développement
économigque.

Abstract

This study attempts to express the necessity of the Maghreb’s orientation towards the depth of
the integration process, because of its impact on the expansion of market size, and
modification of structure of these economies, particularly through industrial integration, then
try to extract the conditions that must be met in order that the latter one can achieve the
objectives of economic development. In considering it as the most integrative stable
approaches, so it is the formula which is capable of improving the conditions of a beneficial
integration into the global economy in the current stage, and this represents a logic of
equivalence not the subsidiarity, under the limited commercial integration and the inability
to complete the internal market..

Keywords: Industrial intégration, economic integration, economic developement.
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